

ABSTRAK

Mulki Murobby Abdurrohman : Peran Komunitas Brain Nusantara Kabupaten Bogor Dalam Berdakwah Dikalangan Pemuda

Aktivitas dakwah banyak disalah artikan oleh masyarakat muslim, seakan dakwah menjadi profesi tertentu yang hanya dapat dilakukan oleh sebagian orang. Sedangkan dakwah merupakan kewajiban bagi seluruh umat muslim. Pemuda menjadi salah satu generasi harapan yang dapat melanjutkan perjalanan dakwah Nabi secara utuh. Masa muda seharusnya menjadi masa produktif atau masa keemasan seseorang, terutama dalam bidang berdakwah.

Penelitian ini mengungkapkan dakwah yang dilakukan oleh Komunitas Brain Nusantara. Fokus penelitian ini terbagi menjadi tiga, yakni untuk mengetahui: terbentuknya Komunitas Brain Nusantara sehingga menjadi komunitas dakwah, peranan dan kedudukan Komunitas Brain Nusantara dalam berdakwah dikalangan pemuda.

Penelitian ini menggunakan teori peran yang di ungkapkan oleh David Berry dalam membantu analisis hasil penelitian secara objektif dan menyeluruh. Teori peran yang di ungkapkan oleh David Berry cukup kompleks dan melibatkan beberapa elemen.

Pendekatan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif dengan metode penelitian deskriptif serta menggunakan observasi, wawancara serta dokumentasi dalam pengumpulan data.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, peneliti menemukan hasil yakni: Pertama, terbentuknya Komunitas Brain Nusantara sehingga menjadi komunitas dakwah yang terdiri dari terjalinnya hubungan satu sama lain dikarenakan koneksi sekitar, persamaan pemahaman terkait cara berdakwah, fenomena yang terjadi di kalangan pemuda. Kedua, peranan Komunitas Brain Nusantara dalam berdakwah dikalangan pemuda terdiri dari memberikan pemahaman agama yang benar, mengajak pemuda untuk berdakwah dan membentuk karakter pemuda Islam. Ketiga, ditemukan kedudukan Komunitas Brain Nusantara dalam berdakwah dikalangan pemuda, terdiri dari: Komunitas Brain Nusantara sebagai penggerak dakwah, wadah belajar dan diskusi, tempat untuk pengembangan diri.

Kata Kunci : Peranan dan kedudukan Komunitas Dakwah, Komunitas Brain Nusantara, Kalangan pemuda